



Bio express

Qui ne connaît pas Drôle de zoo ?

Les créateurs de cette série sont deux Hollandais, Wil Raymakers et Thijs Wilms.

Wil dessine et Thijs s'occupe des scénarios.

Des dessins qui font passer un message très simplement. On y découvre les comportements de nos amies à quatre pattes, qui nous singent avec beaucoup d'humour et sans un mot.



Ces vacheries entre animaux d'une drôle de faune sont des délires assurés.

Nous les retrouverons au cours de l'année, car Wil et Thijs ont souvent repris le thème du tir à l'arc dans leurs dessins... Pourquoi ? Je cherche encore.